



La Fédération des associations de professeures et professeurs d’université du Nouveau-Brunswick appelle à un investissement adéquat et soutenu dans les universités publiques

(Fredericton, N.-B., le 1^{er} octobre 2024) « Lors de cette élection provinciale, les citoyennes et citoyens du Nouveau-Brunswick sont invités à se joindre à la Fédération des associations de professeures et professeurs d’université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB) pour exiger des universités publiques fortes — un investissement dans l’avenir du Nouveau-Brunswick », déclare le président, Jean Sauvageau.

« Le prochain gouvernement doit s’engager à investir les sommes adéquates de manière soutenue qui permettront aux universités publiques de remplir leurs mandats. », affirme Jean Sauvageau, président de la FAPPUNB.

Le président de la FAPPUNB rappelle le fait que l’éducation postsecondaire relève des gouvernements provinciaux et que malheureusement, au cours des dernières décennies, on a assisté à une érosion continue du financement public pour l’éducation postsecondaire. Il cite l’exemple du Nouveau-Brunswick, où le financement public du budget de fonctionnement des universités a baissé de 82 % en 1979-80 à 56 % en 2019-20.

Les personnes étudiantes et leurs familles doivent maintenant dépenser d’importantes sommes d’argent afin de fréquenter l’université pendant quatre ans. À ce sujet, le président Sauvageau dit que « les conséquences directes de cette situation sont que les personnes étudiantes doivent souvent travailler plusieurs heures par semaine pour payer leurs frais de scolarité, ce qui a un impact négatif sur leurs capacités à se consacrer entièrement à leurs études et réussir au mieux de leurs capacités. Autrement, les personnes étudiantes doivent s’endetter à un point tel que les répercussions négatives de cet endettement se feront sentir tout au long de leurs vies. »

Maintenant que le Nouveau-Brunswick est en campagne électorale, le président de la FAPPUNB conclut en signalant à la population de la province que : « Le temps est venu pour le prochain gouvernement provincial, quel qu’il soit, d’investir adéquatement dans les universités publiques. Investir dans les universités publiques, c’est investir dans l’avenir de la province et de sa population. »

- 30 —

Au sujet de la FAPPUNB :

La Fédération des associations de professeures et professeurs d’université du Nouveau-Brunswick représente les intérêts d’environ 1 500 professeures, professeurs, personnel

universitaire contractuel, bibliothécaires, chercheuses et chercheurs de six campus faisant partie des quatre universités publiques de la province. Elle préconise la promotion de leur profession, la protection de l'autonomie institutionnelle des universités et de la liberté universitaire, et vise à améliorer la qualité de l'éducation et de la recherche postsecondaires de la province.

Personnes-ressources :

Jean Sauvageau, président

Lise Robichaud, directrice générale